
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’AÉÉPEP UQAM 
14 NOVEMBRE 2018 

 

 
  
Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), 
Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux 
affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles 
1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne Turbide 
(Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des 
finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith 
Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire 
exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 2e année), Marc-Olivier Melo 
(Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie Pépin (Représentante du DEC-BAC) 
  
0. Ouverture 
Proposition : que l’on ouvre le C.A à 17h30 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
0.1 Constatation des présences 
Il ne manque qu’Edith. 
 
0.2 Modération du C.A. 
Proposition : que Nicolas soit le modérateur du CA 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 
Proposition : que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté 

 

 



0. Ouverture 
0.1 Constatation des présences 

0.2 Modération du C.A. 

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour 

0.4 Adoption du procès-verbal du C.A. du 31 octobre 2018 

1. Points prioritaires  

1.1 Retour sur le CI 

1.2 Grève 

1.3 Affaires socioculturelles 

1.4 Motion de blâme 

1.5 Cotisations 

1.6 Finissants 

1.7 Bourses et demandes de subvention 

1.8 Remboursements 

2. Points secondaires 

2.1 APSH 

2.2 Souper remerciement 

3. Varia 

4. Clôture 

Proposée par : Nicolas 
Adoptée par : Rosalie 
AU 
 
0.4 Adoption du procès-verbal du C.A. du 31 octobre 2018 
Proposition :Que l’on adopte procès-verbal du C.A. du 31 octobre 2018  
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Simon-Pierre 
AU 
 
1. Points prioritaires  
 
1.1 Retour sur le CI 
Proposition: Que Gabriel CD fasse une présentation de 10 minutes pour faire un compte rendu 
de la rencontre avec le conseil intermodulaire du lundi 12 novembre. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Stéphanie 
AU 
Commission des études a voté pour la formation d’un comité de travail 
Il est important de se préparer pour ce genre de comité. 
Nos idées font en sorte que le comité fonctionne bien. 

 



 
1.2 Grève 
Proposition : que Camille fasse une présentation de 5 minutes sur les événements de la 
semaine de grève. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
Tous les jours, il y a un conseil de grève 
Lundi  
12h30 : création de matériel 
13h - 14h : Discussion sur les astuces pour bien réussir son stage 
Tractage à l’UQAM 
Projection du comité féministe  
Mardi 
AM : Planification de travaux, étude 
Mercredi : 
Manifestation : 15h à 18h Place Émilie Gamelin 
Jeudi 
Discussion sur les moyens à mettre en place pour une grève efficace 
 
Proposition : que Camille fasse un sondage Facebook pour connaître la disponibilité des 
membres du CA lors de la grève 
Proposée par : Rosalie 
Appuyée par : Stéphanie 
AU 
 
Proposition: Que l’AEEPEP crée un événement et le partage à ses membres afin de créer un 
point de rencontre pour créer un contingent de l’AEEPEP. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
Proposition: Que l’AEEPEP organise une journée d’étude le 20 novembre de 10h30 à 18h au 
café le Philanthrope.  
Proposée par : Camille 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
 
Proposition: Que soit publié sur les pages de cohorte et sur la page de L’AEEPEP les 
événements de la grève et que soit mentionné les autres événements de la semaine (qui seront 
affichés sur la page de l’événement) 
Proposée par : Camille  

 



Appuyée par : Laurianne 
AU 
 
1.3 Affaires socioculturelles 
Proposition: Que Camille et Gabriel fassent une présentation de 10 minutes sur les prochains 
événements de l’EPEP. 
Proposée par : Gabriel 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
5@7 : baisse de la participation 
Soirée d’étude se fera lors d’une journée de grève (20 novembre) 
Soirée de vin à volonté : réservation faite pour 133 personnes, seuls les membres de l’asso peuvent 
servir le vin et la bière 
 
Proposition: Que Gabriel fasse un rappel des procédures de vente pour les billets du vin à volonté 
Proposée par : Gabriel 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
La vente commence le vendredi 16 novembre. Les personnes qui font le stage hors Québec sont les 
seules qui peuvent réserver. La vente se fera aussi pendant les événements de mobilisation de la 
grève. Il faut prendre le nom de la personne pour ne pas que les gens puissent acheter plusieurs 
billets. Il y aura une feuille par cohorte. Il va aussi avoir une liste d’attente pour les personnes des 
cohortes dont tous les billets sont vendus.  
 
Proposition : que l’on vende des billets pour le vin à volonté durant le 5@7 de demain le 15 
novembre à 18h en prévente 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Thomas  
Battue à majorité 
 
1.4 Motion de blâme 
Il n’y a pas de proposition reçue. 
 
1.5 Cotisations 
Proposition : Que Gabriel Claveau fasse une présentation de 2 minutes sur les cotisations.  
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Laurianne 
AU 
Tout a été déposé, on est toujours en attente d’une confirmation 
 
Proposition : que Gabriel Claveau s’informe de l’état de la demande d’augmentation des 
cotisations pour savoir si nous allons être informés lorsque la demande sera approuvée. 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Simon-Pierre 

 



AU 
 
1.6 Finissants  
Proposition :  
Considérant qu’il n’y a que 8 personnes qui sont impliquées dans les comités de finissants cette 
année, 
Considérant qu’il n’y a qu’un seul et unique comité pour financer et organiser le bal, 
que le CA approuve que les 8 membres du comité du bal paient seulement 50% du prix de leur billet 
de bal afin de valoriser leur implication et leur engagement si les membres de la cohorte sont en 
accord et que cette décision ne soit pas récurrente. 
Proposée par : Khasandra 
Appuyée par : Camille 
AU 
 
 
1.7 Bourses et demandes de subvention 
 
Proposition : Que la période pour recevoir les formulaires de demande de subvention soit du 1er 
décembre 2018 au 4 février 2019 
Proposée par : Simon-Pierre 
Appuyée par : Nicolas 
AU 
 
1.8 Remboursements 
Proposition : qu’on rembourse 200$ à Gabriel C-D pour le dépôt du vin à volonté 
Proposée par : Gabriel C-D 
Appuyée par : Gabriel Claveau 
AU 
 
2. Points secondaires 
2.1 APSH 
Il n’y a pas eu de proposition. 
 
2.2 Souper remerciement 
Information: Le souper de remerciement aura maintenant lieu le 30 novembre plutôt que le 7 
décembre. 
 
Proposition : que le CA du 12 décembre soit un souper putlock 
Proposée par : Nicolas 
Appuyée par : Rosalie 
AU 
 
3. Varia 
Lifts à confirmer pour le chalet. 

 



Les mentions soleil sont données. 
 
4. Clôture 
Proposition : que l’on ferme à 19h34 
Proposée par : Marc-Olivier 
Appuyée par: Rosalie 
AU 

 


